

Stuttgart, 27.06.2018

Bestellung von sachkundigen Einwohnerinnen und Einwohnern für den Sozial- und Gesundheitsausschuss im Bereich Psychiatrie

Beschlussvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Sozial- und Gesundheitsausschuss	Beratung	öffentlich	23.07.2018
Verwaltungsausschuss	Beratung	öffentlich	25.07.2018
Gemeinderat	Beschlussfassung	öffentlich	25.07.2018

Beschlussantrag

Für den Sozial- und Gesundheitsausschuss werden gem. § 8 Abs. 2 der Hauptsatzung für den Bereich Psychiatrie die in Anlage 1 genannten Mitglieder bestellt.

Begründung

Gemäß § 8 Abs. 2 der Hauptsatzung sind für die Beratung von Angelegenheiten zur Planung und Koordination der psychosozialen Versorgung innerhalb des Gemeindepsychiatrischen Verbundes sachkundige Einwohnerinnen und Einwohner für den Sozial- und Gesundheitsausschuss vorgesehen.

Die letzte Beschlussfassung über die Bestellung von sachkundigen Einwohnerinnen und Einwohnern im Bereich Psychiatrie erfolgte in der Sitzung des Gemeinderats am 28.09.2017 (GRDrs 696/2017 „Bestellung von sachkundigen Einwohnerinnen und Einwohnern für den Sozial- und Gesundheitsausschuss im Bereich Psychiatrie“).

Wie bereits in der Sitzung des Sozial- und Gesundheitsausschusses am 14.05.2018 mitgeteilt, ist Herr Ogger, der bisherige Vertreter der Initiative Psychiatrie-Erfahrener, leider verstorben.

Die Veränderung beim Kommunalverband für Jugend und Soziales Baden-Württemberg wurde infolge von Personalwechsel in der Position notwendig.

Finanzielle Auswirkungen

Mitzeichnung der beteiligten Stellen:

Vorliegende Anfragen/Anträge:

Erledigte Anfragen/Anträge:

Werner Wölfle
Bürgermeister

Anlagen

1. Liste der sachkundigen Einwohnerinnen und Einwohner für den Sozial- und Gesundheitsausschuss im Bereich Psychiatrie

**Liste der sachkundigen Einwohnerinnen und Einwohner
für den Sozial- und Gesundheitsausschuss im Bereich Psychiatrie**

Organisation	Sachkundige/r Einwohner/in	Stellvertreter/in
Trägervertreter aus der Sozialpsychiatrie <ul style="list-style-type: none"> • Caritasverband für Stuttgart e. V. • Evangelische Gesellschaft Stuttgart e. V. • BruderhausDiakonie Stiftung Gustav Werner und Haus am Berg 	<p>Dr. Klaus Obert Bereichsleiter Sucht- und Sozialpsychiatrische Hilfen</p> <p>Prof. Dr. Jürgen Armbruster</p> <p>Ute Schwarzkopf-Binder</p>	<p>Uwe Hardt Vorstand</p> <p>Friedrich Walburg</p> <p>Achim Dochat</p>
Betroffenen- und Selbsthilfeorganisationen <ul style="list-style-type: none"> • Aktionsgemeinschaft Stuttgart der Angehörigen Psychisch Kranker e. V. • Initiative Psychiatrie-Erfahrener Stuttgart e. V. • Stuttgarter Bürgerkreis zur Förderung seelischer Gesundheit e. V. 	<p>Karin Thume Vorsitzende</p> <p>Juliane Geisenheyner (neu zu benennen, bisher Stellvertreterin, Nachfolgerin von Michael Ogger)</p> <p>Dr. Inge Schöck</p>	<p>Ursula Schick-Simon</p> <p>Harald Metzger (neu zu benennen, Nachfolger von Juliane Geisenheyner)</p> <p>Edda Paternoga</p>
Furtbachkrankenhaus	Univ.-Prof. Dr. Elmar Etzersdorfer Ärztliche Leitung	Dr. Alexandros Michaelides
AOK, VDAK	Susanne Steigüber AOK Stuttgart-Böblingen Leiterin CompetenceCenter Sozialer Dienst	Frank Löscher Geschäftsbereichsleiter Leistung und Verträge BARMER GEK
Kommunalverband für Jugend und Soziales Baden-Württemberg	Christine Blankenfeld	Dorothee Haug-von Schnakenburg (neu zu benennen, Nachfolgerin von Julia Lindenmaier)
Ärzteschaft Stuttgart	Dr. med. Ernst Zeller	Dr. med. Heinz Herbst